

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Sukabumi Ajak Warga Bersatu Lindungi Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Nov 13, 2023 - 13:10



Senin, 13 November 2023 Gegerbitung, Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, IPTU BAYU SUNARTI AGUSTINA SE., melakukan kegiatan DDS (Dialog Dengan Masyarakat) dengan anjungsana ke Kampung Ciranca, Desa Karangjaya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin pukul 10.25 WIB hingga selesai, bertujuan untuk memberikan himbauan dan sosialisasi kepada warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan serius terkait larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang berpotensi menimbulkan kebakaran hutan. Himbauan ini bukan hanya sebatas masalah lingkungan, tetapi juga sebagai upaya mencegah dampak negatif terhadap ekosistem dan keamanan lingkungan hidup.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat agar selalu berperan aktif dalam menyelamatkan dan melestarikan lingkungan hidup. Sosialisasi mengenai aplikasi presisi Polri turut disampaikan, dengan harapan agar warga dapat memanfaatkannya untuk menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

"Kami mengajak warga Desa Karangjaya untuk aktif kembali dalam Satkamling, sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindak pidana. Selain itu, kami ingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang, sehingga tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri," ujar Bhabinkamtibmas.

Kegiatan ini juga menjadi wujud dukungan terhadap program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI", yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI AGUSTINA SE., berharap agar kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Karangjaya.

Dalam laporan akhirnya, Kapolsek menyatakan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Warga diharapkan dapat menjadikan himbauan dan edukasi ini sebagai langkah awal untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan terjaga.